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Betreff 
 
Stadt Sankt Augustin für Mobilität der Zukunft vorbereiten 
 
Vor dem Hintergrund der Presseberichterstattung zu den Problemen in der Blumensiedlung in Müll-
dorf, die Realisierung eines Anschlusses für ein Elektrofahrzeug (Hybrid) sicherzustellen, stellen 
sich der SPD-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung die Handlungsnotwendigkeit ein, Bebauungspläne anzupassen, 
um den zukünftigen Entwicklungen zum Thema Elektrofahrzeuge gerecht werden zu 
können? Inwieweit gibt es dazu Unterschiede in den einzelnen Stadtteilen, z.B. durch 
differierende Siedlungs- und Bebauungsstrukturen? 

 
2. Sind neben dem nun öffentlich bekannt gewordenen Fall schon weitere in der Stadt bekannt 

und gab es ähnliche baurechtliche oder sonstige Einschränkungen? 
 

3. Was hält die Stadt von der möglichen Entwicklung von „Stromgalgen“, die laut 
Berichterstattung seitens der Stadt genehmigt wurden? 

 
4. Welche Fördermittel gibt es, um in Siedlungen gemeinsame Lademöglichkeiten zu schaffen? 

 
5. Wie schätzt die Verwaltung die städtebaulichen Auswirkungen bzw. die Verträglichkeit einer 

Zunahme von „Stromgalgen“ oder ähnlichen Lademöglichkeiten? 
 
Wir bitten die Antworten auch schriftlich festzuhalten. 
 
 
Marc Knülle   Andreas Nettesheim  Sascha Bäsch 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Knülle, Marc 
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